

ESCUELA ALEJANDRO GIDI INCULCANDO VALORES DEL DEPORTE Y MEDIOAMBIENTE A SUS EDUCANDOS

Ubicada en el sector Nororiente de la ciudad de Linares, se encuentra la escuela Alejandro Gidi, su nombre lo lleva en honor a la familia Gidi Dacarett quienes donaron los terrenos en el año 1968 con su respectiva casona, desde el año 1991 el recinto educativo funciona entregando educación desde los niveles Pre Kínder hasta Octavo año básico, con una matrícula actual de 179 alumnos.

Linares-. Con un componente social importante se emplaza la escuela urbana Alejandro Gidi, establecimiento que alberga niños y niñas de sectores como Nuevo Amanecer, salida Huapi, Carlos Camus y sectores aledaños, escuela que fue donada por la familia Gidi Dacarett, y que hasta el día de hoy se hace presente para seguir motivando a los estudiantes para sacar su educación adelante y prever un mejor futuro social y académico. Cecilia Bravo Ramírez, Directora del establecimiento educativo desde el año 2023, manifestó que, “Los alumnos provienen de sectores como Nuevo Amanecer, Salida Huapi, Carlos Camus, y sectores aledaños, incluso niños de Vara Gruesa, y nuestro sello de distinción está relacionado con el medioambiente y el deporte, y nuestro compromiso con la comunidad es entregar una vida saludable a nuestros estudiantes a través de la práctica de actividad física y cuidados al medioambiente”. Agregando que, “Tenemos talleres deportivos, y tenemos pausas activas en todos los recreos, pero especialmente en el espacio que va desde las 13:30 hasta las 14:30 horas y con el programa de la Red extraescolar hacemos actividades como practica de algunos deportes como ping-pong, básquetbol, boxeo, también le gusta la práctica del baby fútbol que se realizan en las canchas que tenemos, además de los talleres de bailes latinoamericanos, y desde el punto de vista medioambiental estamos

trabajando con una brigada ecológica que se formó este año, y estamos arreglando espacios en nuestra escuela para la plantación de árboles y plantas medicinales para que los niños tengan su botiquín verde, y que vayan reciclando, y que vayan tomando conciencia del uso del agua y la electricidad, son prácticas para concientizarlos en el cuidado de nuestro planeta”.

Botiquín Verde

Otra de las iniciativas medioambientales y del cuidado de la salud de los niños y niñas es el llamado “Botiquín verde”, tal como lo explica su Directora, “son yerbas medicinales que son utilizadas cuando le duele la guatita, tenemos distintas plantas medicinales como la ruda, poleo, menta, todas las yerbas conocidas, pero se cultivan en este botiquín verde, a través de maceteros que ponemos en los pasillos de nuestra escuela para que los niños sepan cómo se cultivan y para qué sirven”.

Motivación para los estudiantes “premio Alejandro Gidi”

Una de las fórmulas para poder motivar a los estudiantes en sus responsabilidades académicas es a través de premios por asistencia, notas, compañerismo y compromiso escolar, “Tenemos un premio especial denominado “Alejandro Gidi”, donde la familia Gidi participa de este reconocimiento y ellos hacen entrega de este distintivo a los estudiantes que han sido elegidos por sus valores, porque Alejandro Gidi era una persona amable, alegre, de buenos modales, caritativo, todas cualidades nombradas por la familia, y la familia nos entregó esta pauta de valores para que podamos destacar a

nuestros estudiantes, así que premiamos a nuestros educandos por ciclos en un lindo acto que realizamos al finalizar el año escolar, es una buena herramienta que nos ha traído excelentes resultados”

Gala folclórica 2024

Finalmente, otra de las actividades destacadas dentro del año escolar, fue la realización de la Gala Folclórica donde hubo presentaciones a través de rondas infantiles como el “Caballito blanco”, “Alicia va en el coche”, donde la comunidad educativa estuvo presente con mucho entusiasmo viendo los bailes y presentaciones de los estudiantes tuvieron que realizar, dándole un sello nacional y un rescate a las tradiciones y valores patrios.

